

**Sei Dir selber treu!**



Ein beherzigenswertes Sprichwort! Wer sich selbst treu ist, wird immer vor Schaden bewahrt bleiben; er wird den als gut erkannten Fabrikaten die Treue halten und sich durch nichts überreden lassen, etwas anderes zu versuchen. Wer z. B. das ideale Kopfwaschmittel „Schaumpon mit dem schwarzen Kopf“ einmal gebraucht hat, wird sich niemals einem anderen Fabrikat zuwenden, weil er überzeugt ist, daß es ein noch besseres Mittel zur Haarwäsche und -Pflege wie „Schaumpon mit dem schwarzen Kopf“ nicht gibt. Man verlange daher beim Kauf ausdrücklich das oben genannte Fabrikat, kurz gesagt „Schwarzkopf-Schaumpon“ und achte genau auf die Schutzmarke „Schwarzer Kopf“



**Pea**



Die köstliche Schokolade

**PETZOLD & AULHORN & DRESDEN**

bärtigen Kerl, die sie selbst noch um Hauptes Länge überragten. Da mochte doch der Argwohn in ihr aufsteigen, denn sie hatte in ihrem Dorf des öfteren von der seltsamen und gewalttätigen Leidenschaft des Königs erzählen hören. Und da sie nicht lesen gelernt hatte, also nicht wissen konnte, was etwa Bedrohliches in den Zeilen stand, so sah sie sich mit glücklicher Geistesgegenwart nach einer Ausflucht um, fand auch eine solche in Gestalt eines alten 70jährigen Mütterchens, das just in diesem Augenblick arglos seines Weges dahergehumpelt kam. Der drückte sie das Billett in die Hand, ihr die Hälfte des Douceurs versprechend, und schob sie durch die Kasernenpforte. Sie selbst aber, von fliegender Angst befallen, nahm, so schnell sie die Beine zu tragen vermochten, Reissaus.

Der Oberst von der Garde wunderte sich sehr, als er das Billett des Königs las und die Überbringerin der Zeilen musterte. Aber des Menschen Wille ist sein Himmelreich, dachte er spöttisch, und eines Königs Laune soll man nicht durchkreuzen. Also liess er den grössten und stärksten seiner Soldaten zu sich kommen, desgleichen den Feldpropst. Und ob der Riese sich auch nach Leibeskräften sträubte, es half ihm nichts, er wurde flugs und unverzüglich der Siebzigjährigen kopuliert.

Als andern Tags Friedrich Wilhelm das junge Paar in seinem neubackenen Glück durch den höchsteignen Besuch beehren wollte, wie gross war sein Erstaunen, als er den Flügelmann seines Regiments mit dem tauben, krummen Mütterchen zusammengetan fand. Aber da half kein Lamentieren. In eine Ehe schlüpft man schnell, allein das Wiederherauskommen hat seine liebe Not. „Tröst Er sich!“ sagte der König ein wenig kleinlaut zu dem zerknirschten Riesen. „Damit Er sieht, dass ich kein Unmensch bin, ernenn' ich Ihn zum Korporal. Auch dass die Alte nicht wettern kann, sie sei auf Königs Geheiss einem gemeinen Kerl angetraut.“